# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 REPORT

ROTARY SERVING HUMANITY ~ 人類に奉仕するロータリー~

2016-2017年度 国際ロータリー会長 ジョンF. ジャーム



2016-2017年度

会長: 髙木一平 幹事: 柏木博喜 クラブ会報委員長: 加藤智弘 創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30 例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551 事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2017 May 31

■ 2016 ~ 2017 年度方針 ロータリー 清く 正しく 面白く

NO.42

# 例会報告

- ●第2175回例会 平成29年5月31日(水) 晴
- 5 月は青少年奉仕月間
- **●ロータリーソング** 四つのテスト
- **●出席報告** 会員 <sup>100</sup> 名中 出席65名

出席率74.71% 修正出席率68.57% (5月17日分)

#### ●ゲスト紹介

- ・柴田幸男東名古屋分区ガバナー補佐 (名古屋北RC)
- ·朝倉淳一東名古屋分区幹事(名古屋北RC)
- ゲストスピーカー フリーアナウンサー

㈱インスパイア 代表取締役 生田 サリーさん

・槇野君ゲスト 坂口啓資さん

#### ●ニコボックス

「本日の卓話者 生田サリーさんをよろしくお願い 致します。」 加藤一郎君

「ゴールデンウィーク明けに突然左耳が聴こえなくなりました。突発性難聴という病気でその原因は不明です。治療は時間との勝負で早く治療するほど効果的で48時間以内がベストとの事です。私の場合は数日遅れましたが髙木先生の適切な処置で、今はほぼ全快です。髙木先生ありがとうございました。」 柏木順壱君

「忙しい5月でした、1ヶ月ぶりの出席になりました。」 加治佐健二君

本日のニコボックス 3件 14,000円 累 計 146件 1,509,000円

## 柏木博喜幹事報告

▽6月のロータリーレート 6月のロータリーレートは、1ドル110円です。 ▽当クラブ行事予定

• 5月31日(水) 本日例会終了後、2016~17年度の クラブアッセンブリーを開催致し ます。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致しま

す。委員長ご欠席の場合は、代理の方のご出席を お願い致します。

クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催致します。 理事及び役員のご出席をお願い致します。

- ・6月14日(水) あじさい夜間例会を開催致しま す。時間は18時~、場所はウェ スティンナゴヤキャッスルです。
  - ※お昼の例会はございません。
- ・6月28日(水) 新旧理事会を開催致します。場所はか茂免です。

17時~今年度17時30分~次年度18時~懇親会

※今年度と次年度の理事及び役員のご出席をお願い致します。

# 髙木一平会長挨拶

## "carpe diem"

carpe diem (カーペ ディエム) というラテン語があります。直訳で「その日を摘め」、意訳して「その日の花を摘め」、もっと意訳して「今を生きよ」という意味です。古代ローマの詩人ホラティウスの詩に出て来る言葉だそうです。

ヨーロッパの上流知識階級の教養の基本はギリシャ神話、ローマ史、シェークスピアを語れるかどうかであり、この3つで社交界の会話が成り立っていると言われています。我が国でいえば四書五経、源氏物語、徒然草といったところです。

私は過去に少し海外経験があるので、時々外国人と 拙い英語で話しをすることがあります。私の場合、ヴォ キャブラリーがないのでどうしても薄っぺらな内容の話し かできません。そのため哲学、宗教、形而上的な話は なるべく避けてきました。

しかし、親しい友人とは時に深い話をしなくてはなりません。ある日、日本に遊びに来たオランダの友人と寿司屋で人生談義に及んだ時、偶然知っていた「カーペディエム」を出して、この言葉のように生きたいと言ったら、友人は驚いた顔をして「東洋人とカーペディエムの話が出来るとは思わなかった」と言われ、急に尊敬の眼差しで見られました。これは一種のはったりの成功例です。

日本人は外国人との交流の中で、特にビジネスの世

界では、殆ど実務的なことしか話題にしない傾向にあります。一方、彼らは会話の中で相手の教養の深さを探りながら親交を深めようとしています。日本人が過去の欧米との経済摩擦の際、エコノミックアニマルと蔑まれたのは、西洋的一般教養の欠如、あるいはその表現の稚拙さも原因の一つではないかと思います。

現在クールジャパンという言葉に代表されるように、 諸外国は日本文化への憧憬を持っており、日本は世界 に尊敬されています。我々は日本の文化伝統も語り、 同時に西洋的教養を元に会話が出来てようやく真の国 際人になれるのです。

「カーペ ディエム」はそんな時に魔法の言葉になるはずです。

## 卓 話

## 世界から見た日本

フリーアナウンサー

(株)インスパイア 代表取締役 生 田 サリー



プロフィール

フリーランスのT.V.レポーター、日本語と英語のバイリンガル コミュニケーションのスペシャリスト 著書、執筆等、多数

- ・株式会社インスパイア 代表取締役
- ・NPO法人ぷくぷくばるーん 理事
- ・女性の幸せを応援する Happy Women's Talk 主宰

世の中すべて男性と女性、そのちがいは?

- ●男性能と女性能のコミュニケーションは
- ・男性は1日、7000語を話し、認められたい、尊敬されたいと思っている、そして、ステキ!優しいですね! かっこいいですねと言ってもらいたい。
- ・女性は1日、21000語(男性の3倍)を話す。愛されたい、気にかけてほしい、そして、かわいいね!きれいだね!いつも元気だね!優しいね!ほめられたいポイントは、性格、行動、見た目、能力、センス。声をかけてほしい言葉は、ありがとう!おつかれ様!体調どう!がんばってるね!○○さんがいてうれしい!頼りになります!信じてる!次もよろしく!あなたのおかげ!
- ・そこから見えてくる人生の可能性を広げる法則
- ①基本、笑顔 Smile
- ②自分から話しかける Talk to people from you.
- ③心を開いて話す Open your heart. when you talk.
- ●アメリカにて
- ・2001年5月、映画 Peal Horbor のワールドプレミア ム取材、ハワイの空母上にて一逆に質問された「日本 人として真珠湾攻撃をどう思うか?」
- 2001年9月11日、New York 同時多発テロ発生。生田サリーは、TV番組の収録で、Times Squ. 近くの45st. 5AV. ―にいたが、地下鉄は止まる、ディレクターは到着出来ず。

以上戦争は、憎しみの連鎖を生む一これからの日本は、唯一の被爆国である日本が平和のリーダーにな

る。日本から平和のメッセージを発信する。

海外に暮らしてわかる日本に生まれた幸せをかみしめよう。生活環境、インフラは良い、しかし愛情が足らない日本人―どうするか?

まず、親、リーダーがHappyになる。父親が母親に Happyを与える事が大切。一それが子供に対する母親 の大切な愛情になる、そして、社会で、コミュニティ で愛情の連鎖を創る事が大切。

幸せに生きる為に必要な力とは?

- ・自分を大切にする力
- ・苦境を笑い飛ばす力
- ・ 許す力
- ・自分を信じる力

そして、コミュニケーションで一番大切な事は、目に 愛の光を! (目は口以上に物を言う。すべては、目 で伝わる。)

愛されるリーダーとは

- 1. 目に愛があるかどうか
- 2. 人間性の豊かさ
- 3. 情熱を持って夢や希望、理想を語り続ける力
- 4. 不可能を可能にする行動力
- 5. 出逢う人すべてに愛や希望を与える
- ●**第11回理事会**(平成29年5月31日(水)クラブ協議会終了後 ウェスティンナゴヤキャッスル)
  - ・新入会員 坂口啓資氏入会の件 (紹介者 槇野智之君)
  - その他

#### ●6月度誕生日祝福

会 員

ご夫人

木本三夫 君(6月1日) 君本 徹 君(6月4日) 石川一郎 君(6月6日) 清水正久 君(6月23日) 安井隆豊 君(6月27日) 足立吉正 君(6月28日) 伊藤勝康 君(6月28日)

坪井和義 夫人(6月2日) 高田朋太郎 夫人(6月7日) 小南速雄 夫人(6月12日) 坂倉弘康 夫人(6月20日) 野崎敏夫 夫人(6月22日) 梶田浩太郎 夫人(6月29日) 伊藤尚貴 夫人(6月30日)

例会	月日	今後の予定
第2176回	6.7	(一社)日本ベジデコサラダ協会 理事長 森安 美月さん 「ベジデコサラダの魔法」
第2177回	6.14	あじさい夜間例会 18:00~ ウェスティンナゴヤキャッスル (お昼の例会はございません)
第2178回	6.21	(一財)日本グラウンドワーク協会 理事長 竹谷 裕之氏 「『右手にスコップ左手に缶ビール』 グラウンドワーク活動について」
第2179回	6.28	髙木 一平会長 「一年をふりかえって」

○このウィクリーは再生紙を使用しております。